

Ressort: Sport

## Nationalmannschaft: Reus fällt gegen Färöer aus

München, 09.09.2013, 08:58 Uhr

**GDN** - Mittelfeldspieler Marco Reus wird nicht mit der deutschen Nationalmannschaft auf die Färöer Inseln fliegen. Das teilte der Deutsche Fußball-Bund (DFB) am Montagmorgen mit.

Der 24-Jährige leidet an einem Magen-Darm-Infekt und wird im Laufe des Tages zurück nach Dortmund reisen. Reus hatte bereits am Sonntagvormittag beim Training der DFB-Elf gefehlt. Die deutsche Nationalmannschaft fliegt am Montagvormittag nach Vagar, am Dienstagabend um 20:45 Uhr findet in Torshavn das WM-Qualifikationsspiel zwischen Deutschland und Färöer statt.

**Bericht online:**

<https://www.germindailynews.com/bericht-21351/nationalmannschaft-reus-faellt-gegen-faeroeer-aus.html>

**Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

**Editorial program service of General News Agency:**

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619